

Nota prensa.

Primera jornada del mes de febrero, que climatológicamente se presenta fría pero seguro que esto no será ningún impedimento para que los equipos y escuelas deportivas del club vuelva a disfrutar de una nueva jornada de voley autonómico.

En las competiciones federadas, el partido mas destacado es el que se jugara en el Braulio García y que enfrentará al equipo del RGC Covadonga y al CV La Calzada, partido que corresponde a la 10ª jornada de la segunda división femenina. El pasado fin de semana ambos equipos se enfrentaron en la Copa de la Liga donde la victoria fue para el equipo grupista que dirige Luis, y donde el equipo de la Calzada que entrena Ricardo tratará de tomarse la revancha, entiendase deportivamente, además el equipo fabril afronta el partido con la única con vistas a seguir manteniendo la posición privilegiada que ocupa actualmente, segundo puesto.

En los juegos deportivos, nuestro equipo que esta compitiendo en la 1ª infantil femenino, IES Matajove A, tiene este fin de semana un difícil compromiso, recibe al lider de la competición la AD Los Campos que se encuentra invicto despues de haberse ya disputados 7 jornadas. Seguro que con la ayuda del público las jugadoras que entrena Pedro y Andrea, intentarán ponerle las cosas al equipo de los Campos que dirige Jesús.